

## 廣岡 英一 議員

### 本市の文化行政には

#### 未熟さを感じる

**問** まちの文化度を把握する調査や、文化イノベーションを起こすために関係者が集い、語る機会を望む。

**答** 文化の要素は多様で、成熟度を評価することは難しい。文化事業に関わる団体が集う機会を設け、文化振興の機運を高めていきたい。

**問** 人間性、創造性などの文化要素が、まちの風格や伝統、人々の気質をつくることから、文化振興は行政の重要な政策である。まちづくりにおける文化行政の使命は。

**答** 文化は、私たちの日常生活、本市が進めるまちづくりのすべてに関わり、支えるものであると考える。今後、芸術性の高い文化活動から身近な文化活動まで、文化に触れる機会の創出に取り組んでいきたい。



月見の里学遊館で行われた「ゴスペルオペラ」

### 地域ブランド戦略で

#### まちの「見える化」を

**問** 塩尻市は、自然、人、歴史、文化などの資源を活用し、市全体をブランド化する地域ブランド戦略を進めているが、本市はどうか。

**答** 本市が「日本一健康文化都市」であることを、多くの人にイメージしていただけるよう、効果的な情報発信に努めていきたい。

## 山田 貴子 議員

### 液状化対策を積極的に

#### 推進すべき

**問** ゾーニングマップによる危険場所の地盤改良に、助成金を設けることができるか。

**答** 本市の液状化危険度をもとに、個々の事案に対して補助を行うことは、対象件数も多く、膨大なコストを要することから、現時点での助成は困難であると考ええる。

### 新東名の開通に対する

#### 本市の対応は

**問** 日本の大動脈の新東名高速道路で、森掛川インターに接続する道路整備を早急にやるべきと考えるがどうか。

**答** 都市計画決定されたアクセス道路の早期整備の実施を目指し、期成同盟会を通じて、今後も県へ強く要望していきたい。

### 観光客増に向け

#### 特色ある活動をすべき

**問** 伊藤忠太が建築設計した可睡斎護国塔の建立百年を記念して、護国塔をLEDでライトアップできないか。

**答** ライトアップは、護国塔が、慰霊塔であることや、樹木も含め可睡斎の敷地であることから、こういった意見を可睡斎に伝えたい。



建立100年を迎えた可睡斎護国塔